

WELL-BEING

～Last Year～

安城市立桜町小学校
第6学年 学年通信2月号
令和8年1月30日(金)

卒業に向かって

小学校生活もわずかとなりました。2月に入ると卒業式までの残りの登校日数が31日となります。残りの日数を有意義なものとし、学年やクラス、友達との思い出などを1つでも多く残してもらえばと思います。

先日の長なわ大会は、大会当日まで、どのクラスも「小学校生活最後」という意識のもと、例年以上に真剣に練習をする様子がありました。うまくいかないときこそ、声をかけ合い、お互いを励まし合いながら練習をしました。そして、長なわ大会を終えたふり返りを読んでいると、なんとなく終わらせる行事ではなく、意味のある行事にできた子どもたちが多かったように感じます。何かに真剣に取り組むという経験が、きっとこの先、さまざまな場面で生きてくると感じました。保護者の皆様、応援していただき、ありがとうございました。

2月は、6年生の学習のまとめとなる漢字力テストや計算力テスト、感謝の会があります。復習を重ねて確実に力をつけられるように支援すると共に、小学校生活を支えてもらった人たちへの感謝の気持ちを育てていきたいと思います。卒業までの残された日々が、子どもたちにとってよい思い出となるよう、担任一同努力していきます。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

お知らせ

【授業参観(学習発表)について】

2月6日(金)の3時間目に授業参観を行います。各教室において、桜町小学校での6年間の歩みをグループ形式で発表します。子どもたちの成長した姿をお見せできるようにしっかりと準備をしていきます。また、各教室の廊下には書き初め会の展示、6年3組前の多目的教室には図工の作品が展示してあります。ぜひ、ご覧ください。

【漢字力テスト・計算力テストについて】

漢字力テストは2月12日(木)、計算力テストは2月16日(月)を予定しています。計算力テストは練習プリントと同様の形式の問題となります。漢字力テストはすでに配付済みのプリントにある100問より50問を出題します。小学校の学習のまとめであり、中学校に向けての準備でもあります。合格できるように、家庭でも声をかけていただけとあります。合格できるように、家庭でも声をかけていただけとあります。